

Veranstaltungstipp



Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde und der Kammerchor Wernigerode geben am morgigen Sonntag erneut ein weihnachtliches Konzert in der Pauluskirche. Foto: Veranstalter

Konzert: „Der Stern von Bethlehem“ leuchtet morgen in der Pauluskirche

Stadtfeld-Ost (rr) • „Der Stern von Bethlehem“ steht titelgebend im Mittelpunkt eines weihnachtlichen Konzertes am morgigen 3. Advent um 16 Uhr in der Stadtfelder Pauluskirche (Goethestraße). Zu hören sind das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde und der

Kammerchor Wernigerode. Sie führen die selten zu hörende Weihnachtskantate „Der Stern von Bethlehem“ von Josef Rheinberger auf. Als Gesangssolisten wirken zwei junge barockerfahrene Sänger, die Sopranistin Elisabeth Göckeritz und der Bariton Felix Rumpf, mit. Der

Kammerchor Wernigerode stimmt das Publikum zuvor mit romantischer Chormusik a capella auf die Weihnachtszeit ein.



Karten gibt es im Volksstimme-Servicecenter, Goldschmiedebrücke, Restkarten an der Tageskasse.